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CONSIGLIO	  DEL	  CORSO	  DI	  STUDIO	  in	  SCIENZE	  E	  TECNICHE	  DELL’EDILIZIA	  
VERBALE	  N.	  8	  _	  Seduta	  del	  16	  novembre	  2017	  

	  
Il	  giorno	  giovedì	  16	  novembre	  2017	  alle	  ore	  14,15	  presso	  la	  Sala	  del	  Consiglio	  della	  Scuola	  Politecnica	  e	  delle	  Scienze	  di	  Base	  in	  via	  Roma,	  9	  –	  Aversa	  (CE)	  si	  è	  riunito	  
il	  Consiglio	  del	  Corso	  di	  Studio	  in	  “Scienze	  e	  Tecniche	  dell’Edilizia”	  per	  discutere	  e	  deliberare	  sul	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
1) Comunicazioni	  del	  Presidente	   	  
2) Approvazione	  del	  verbale	  della	  seduta	  precedente	  
3) Pratiche	  studenti	  
4) Varie	  ed	  eventuali	  
	  
Sono	  presenti	  i	  docenti:	  
O.	  Cirillo,	  C.	  De	  Falco,	  S.	  Fariello,	  C.	  Lenza,	  L.	  Mollo,	  L.	  Olivares,	  B.	  Petrella,	  F.	  Ricciardelli,	  E.	  Ruocco,	  R.	  Valente	  
Assenti	  giustificati:	  F.	  Cascetta,	  S.	  Cozzolino,	  N.	  Crocetto,	  F.	  Forte,	  A.	  Giannetti,	  U.M.	  Golia,	  F.	  La	  Rocca,	  S.	  Losco,	  V.	  Napolitano,	  A.	  Rossi,	  G.	  Vaira	  
Assenti:	  M.	  Buono,	  A.	  Di	  Nardo,	  P.	  Silvestrini	  
Rappresentanti	  degli	  studenti	  presenti:	  P.	  Di	  Caprio,	  D.	  Di	  Sarno	  
Rappresentanti	  degli	  studenti	  assenti:	  S.	  D’Angelo	  
	  
Il	  Presidente,	  costatato	  il	  raggiungimento	  del	  numero	  legale	  con	  riferimento	  agli	  aventi	  diritto,	  apre	  i	  lavori	  del	  Consiglio	  secondo	  gli	  argomenti	  all’ordine	  
del	  giorno.	  
	  
DISCUSSIONE	  DELL’ORDINE	  DEL	  GIORNO	  
1) Comunicazioni	  del	  Presidente	   	  
Il	  Presidente	  informa	  il	  Consiglio	  di	  aver	  partecipato	  a	  un	  incontro	  con	  gli	  esperti	  della	  Qualità	  del	  nostro	  Ateneo	  relativamente	  al	  sistema	  AVA	  2.0,	  nel	  
corso	  del	  quale	  sono	  stati	   illustrati	   tutti	  gli	  adempimenti	  ai	  quali	  è	  necessario	  assolvere,	   tanto	  più	   in	  previsione	  di	  una	  visita,	  nel	  prossimo	  anno	  o	  al	  
massimo	  nel	  successivo,	  delle	  CEV	  (Commissioni	  di	  Esperti	  della	  Valutazione).	  A	  tal	  fine	  occorre	  assicurare	  che	  il	  sito	  sia	  completo	  di	  tutte	  le	  informazioni	  
riguardanti	   i	   corsi	   e	   le	   attività	   svolte.	   Il	   Presidente,	   dunque,	   invita	   chi	   non	   avesse	   ancora	   inviato	   i	   programmi	   dei	   corsi	   a	   provvedere	   al	   più	   presto,	  
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assicurandosi	  poi	  di	  verificare	  presso	  la	  Scuola	  la	  ricezione	  e	  l’inserimento.	  Inoltre,	  informa	  che	  il	  sistema	  AVA	  2.0	  ha	  individuato,	  come	  tema	  dominante,	  	  
lo	  “Studente	  al	  centro”,	  per	  cui	  si	  rende	  necessario	  attivare	  la	  Commissione	  paritetica	  per	  adempiere	  i	  compiti	  relativi.	  
Il	  Presidente,	   in	  seguito,	  ricorda	  che	  entro	  fine	  anno	  bisogna	  compilare	   la	  Scheda	  di	  Monitoraggio.	  Tale	  scheda	  richiede	  un	  breve	  commento	  dei	  dati	  
messi	  a	  disposizione,	  relativi	  al	  31	   luglio	  o	  al	  30	  settembre	  dell’anno	   in	  corso,	  e	   in	  tale	  alternativa	  ritiene	  opportuno	  riferirsi	  ai	  dati	  più	  aggiornati.	   In	  
proposito	  ricorda	  che	  la	  redazione	  delle	  Scheda	  di	  Monitoraggio	  prevede	  la	  collaborazione	  del	  Gruppo	  della	  qualità	  deliberato	  dal	  Consiglio	  e	  composto,	  
oltre	   che	  dal	  Presidente,	  dai	  docenti	  Ornella	  Cirillo,	  Carolina	  De	  Falco,	  Anna	  Giannetti,	  Bianca	  Petrella	  e	  Francesco	  Ricciardelli,	   ai	  quali	  provvederà	  a	  
inoltrare	  la	  tabella	  dei	  dati	  presente	  nella	  SUA	  per	  raccogliere	  osservazioni	  e	  suggerimenti.	  Intanto,	  al	  fine	  di	  sensibilizzare	  l’intero	  Consiglio,	  procede	  a	  
una	  lettura	  e	  commento	  dei	  dati	  più	  significativi.	  Ne	  emergono	  alcune	  criticità,	  in	  parte	  condivise	  sia	  all’interno	  dell’area	  di	  riferimento	  (Sud	  e	  Isole)	  che	  
nel	  quadro	  nazionale,	  relative	  ad	  esempio	  alla	  flessione	  nelle	  iscrizioni.	  I	  dati	  che	  si	  riferiscono	  alla	  didattica,	  come	  numero	  di	  CFU	  conseguiti,	  risultano	  
piuttosto	   soddisfacenti	   e	   molto	   buoni	   quelli	   relativi	   alla	   qualificazione	   della	   docenza,	   mentre	   appaiono	   evidenti	   le	   difficoltà	   in	   materia	   di	  
internazionalizzazione	  e	  del	  bacino	  di	  provenienza	  degli	  studenti,	  che	  si	  conferma	  strettamente	  locale.	  Inoltre,	  si	  registra	  una	  percentuale	  di	  abbandoni	  
dovuti	  prevalentemente	  a	  ragioni	  di	  tipo	  economico	  e	  familiare,	  e	  soprattutto	  un	  sensibile	  travaso	  degli	  studenti	  verso	  la	  doppia	  filiera	  dell’architettura	  
o	  dell’ingegneria.	  
In	  seguito,	   il	  Presidente	  raccomanda	  ai	  docenti	  di	  compilare	   il	  proprio	  questionario	  di	  valutazione	  del	  corso,	  che	  può	  redigersi	  raggiunti	   i	  2/3	  del	  suo	  
svolgimento,	  e	  di	  sensibilizzare	  e	  sollecitare	  gli	  studenti	  a	  fare	  altrettanto.	  In	  proposito,	  ricorda	  che	  gli	  studenti	  possono	  avere	  accesso	  al	  questionario	  
una	  volta	  fissate	  le	  sedute	  di	  esame.	  
	  

Omissis	  
Alle	  ore	  15,10	  la	  seduta	  è	  tolta.	  
Del	  che	  è	  verbale.	  
	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Presidente	  
	   arch.	  Ornella	  Cirillo	   	   	   	   	   	   	   	   	   prof.	  arch.	  Concetta	  Lenza	  

	  


